



Émotion et indignation suite à la tragédie de Bruxelles

Je tiens à exprimer ma très vive émotion et mon indignation à la suite de l'acte antisémite commis au musée juif de Bruxelles le samedi 24 mai.

Ce crime a été commis dans une période où nous devons déplorer des propos racistes et haineux multiples.

Il est de notre responsabilité de veiller à ce que cette parole raciste soit combattue à chaque fois qu'elle s'exprime. Nous devons rester mobilisés pour que les messages de paix et de tolérance soient encore plus partagés.

Je tiens en mon nom personnel et au nom de toute l'équipe municipale d'Aubervilliers à adresser à la communauté juive notre plein soutien.

Pascal Beudet
Maire d'Aubervilliers
Conseiller départemental
Vice-président Plaine Commune